

Chiara Lubich : construire des rapports nouveaux

Le 1^{er} janvier dernier, à l'occasion de la [55^e Journée Mondiale de la Paix](#), le Pape François affirmait dans son message : « Le dialogue consiste à s'écouter, à discuter, se mettre d'accord et cheminer ensemble. Favoriser tout cela entre les générations signifie labourer le sol dur et stérile du conflit et du rejet pour cultiver les semences d'une paix durable et partagée. » Dans ce passage, Chiara Lubich nous invite également à établir des rapports de dialogue afin de parvenir à une paix véritable.

Jésus est venu pour construire des relations totalement nouvelles entre les personnes, entre homme et femme, garçon et fille, époux et épouse, parents et enfants, enseignants et élèves, travailleurs et employeurs, employés et dirigeants, citoyens et gouvernants, entre les cultures, les peuples et les États.

Jésus veut construire un nouvel ordre social, fondé sur la justice, le respect et une authentique fraternité humaine. Il veut nous donner, en tant qu'individus et que collectivité, la paix véritable, cette paix divine que lui seul peut donner.

Mais pour que cela arrive, il faut le suivre, même si, à première vue, il semble trop exigeant. Il faut vivre sa parole, chacun dans l'état de vie où il a été appelé.

Chiara Lubich

(Chiara Lubich, in *Parole di Vita*, par Fabio Ciardi, Opere di Chiara Lubich, Città Nuova, 2017, p. 362)